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ATA da 14ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 1 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, de 8 de setembro 2 

de 2022, realizada aos vinte e um dias do mês de junho 3 

do ano de dois mil e vinte e três, realizado online pelo 4 

Meet.  5 

 6 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-7 

se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO. Estiveram 8 

presentes Sidney Oliveira Rodrigues, Silvia Helena da Silva Figueira, Nancy 9 

Guimarães Ferreira Silva, Clarissa Moraes de Souza Bottari e Diogo de Oliveira 10 

Souza Pereira. Rodrigo Floro justificou sua ausência. Inicialmente foi proposto a 11 

seguinte pauta: 1- Aprovação da pauta; 2- Leitura e aprovação das Atas 10, 11 12 

e 13; 3- Avaliação de desempenho dos servidores do HUGG; 4- Substituição de 13 

Silvia na Coordenação da CIS; 5- Demandas da CIS não atendidas por sua 14 

Coordenação; 6- Assuntos Gerais. Aprovação da Pauta: Diogo propõe que a 15 

pauta seja única no item 5. Sidney propõe que a pauta permaneça como a inicial. 16 

Silvia, Clarissa, Nancy e Sidney votam pela aprovação da pauta inicial. Diogo 17 

vota pela pauta única. Pauta aprovada por ampla maioria. Tratando os itens da 18 

pauta -  2- Leitura e aprovação das Atas 10, 11 e 13 – Sidney procedeu com a 19 

leitura da ATA 10, aprovado por unanimidade. Após, procedeu com a leitura da 20 

ATA 11, aprovado por unanimidade. Após, procedeu com a leitura da ATA 13, 21 

aprovado por unanimidade com as alterações gramaticais sugeridas por Diogo 22 

e Silvia. 3- Avaliação de desempenho dos servidores do HUGG – Avaliação 23 

de desempenho de servidores: Clarissa informa ser de extrema importância a 24 

visitação dos servidores do HUGG quanto suas avaliações. Nancy, Silvia e 25 

Clarissa falam sobre a legalidade de serem avaliados por pessoas que não são 26 

servidores da UNIRIO nem chefes diretos destes. Nancy destaca os assédios 27 

que acontecem aos servidores do HUGG utilizando a ferramenta de avaliação 28 

contra esses. Proposta Sidney: Em conjunto à visitação, propõe que seja 29 

encaminhado Ofício à PROGEPE visando posicionamento sobre os servidores 30 
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do HUGG serem avaliados pelos seus Chefes imediatos onde, no impedimento 31 

deste, sejam indicados por portaria da PROGEPE e/ou da Reitoria de 32 

Responsáveis para tal ação inserindo todos na avaliação on-line. Aprovado com 33 

uma abstenção. Proposta Silvia que seja marcada reunião da CIS junto à 34 

Reitoria, a acontecer em agosto, levando o Regimento Interno da CIS, entre 35 

outros assuntos, para aprovação do CONSUNI, além da proposta do Sidney de 36 

ser realizado as avaliações por Chefias formais ou responsáveis por portaria. 37 

Silvia propõe também reunião com a PROGEPE sobre os quadros de vagas, 38 

entre outros assuntos, em agosto. Aprovado por unanimidade. 4- Substituição 39 

de Silvia na Coordenação da CIS - Substituição de Silvia na Coordenação da 40 

CIS - Diogo solicita a inversão de pauta entre as pautas 4 e 5. Aprovado por 41 

unanimidade. 4- Demandas da CIS não atendidas por sua Coordenação – 42 

Nancy inicia explicando como a CIS tem sido conduzida nos últimos anos, 43 

destaca a necessidade da presença ativa e constante que a coordenação da CIS 44 

deve ter, informa a impressão que tem da falta de presença no período em que 45 

o Diogo está à frente da CIS. Destaca também a necessidade de a coordenação 46 

estar linkado e com tempo necessário para tais ações. Sidney fala sobre sua 47 

preocupação na questão da condução da coordenação da CIS, principalmente 48 

sobre as atividades fim da CIS, como acessos a sistemas e e-mails o que não 49 

tem ocorrido ultimamente. Falou conhecer a sobrecarga de trabalho dos 50 

coordenadores de comissões, mas, ao ser alcançado tal cargo, devemos 51 

desenvolver as ações da melhor forma possível. Clarissa concordou com as falas 52 

que a antecederam destacando que o trabalho administrativo da coordenação 53 

deve ser mantido da melhor forma possível. Diogo responde informando que 54 

concorda com a Silvia quando falou que “sem metas não há como avaliar 55 

ninguém” e se posiciona sobre o acesso a sistemas onde não tem como cumprir 56 

com tais ações devido a sua dificuldade em seu manuseio. Cita Silvia, Sidney e 57 

Rodrigo sobre aspectos que não concorda, fala sobre sua compreensão do papel 58 

político que vem desempenhando na CIS, critica alguns atos administrativos 59 

praticados na CIS, critica a comparação que Sidney fez sobre “Coordenador de 60 

Comissão” e “Burro de carga” e discursa sobre sua compreensão do papel que 61 

o Coordenador da CIS deve desempenhar e que será essa atitude que 62 
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continuará desempenhando caso continue como Coordenador da CIS. Clarissa, 63 

Nancy e Silvia fizeram suas falas com respostas aos apontamentos 64 

apresentados por Diogo defendendo que as direções passadas da CIS sempre 65 

se comportaram dentro dos parâmetros aprovados pela comissão e pela 66 

legislação relacionadas ao plano de carreira e a CIS. Silvia estava no início de 67 

sua fala e Sidney estava inscrito quando Diogo precisou se ausentar. Com a 68 

saída do presidente da seção, os demais membros da CIS decidiram suspender 69 

a seção por uma semana, retornando à seção no dia 28/06/23, às 09:00hs, 70 

presencialmente, na sala da CIS. Reunião iniciada às 10:00hs do dia 28/06/23. 71 

Presentes Nancy, Silvia e Sidney. Devido ao não comparecimento do Diogo, 72 

atual Coordenador da CIS, que justificou sua ausência por motivos de saúde, 73 

decidiu-se por consenso que a presente pauta será tratada em pauta única, em 74 

reunião futura, cujo a presença do Diogo seja possível. Nada mais havendo a se 75 

tratar pelo Colegiado da CIS/UNIRIO, deu-se por encerrada a reunião tendo sido 76 

lavrado a presente ATA que vai assinado por mim, Sidney Oliveira Rodrigues, 77 

que secretariei a reunião e por Diogo de Oliveira Souza Pereira, Coordenador da 78 

CIS que presidiu a reunião. #_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_# 79 
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